

Centre hospitalier Alpes-Léman (CHAL), Annemasse-Bonneville

Maître d'ouvrage

Eiffage construction / Multi
Développement

Opération

Construction d'un hôpital à
Contamine-sur-Arve

Mode d'attribution

Partenariat Public Privé (PPP)

Équipe de maîtrise d'œuvre

Groupe-6 (Architecte) - Eiffage
Construction (Entreprise, Mandataire) -
Eiffage-Énergie (Entreprise)

Livraison

2011

Surface

54 000 m²

Capacité

457 lits et places

Montant des travaux

135 M€

Localisation

Contamine-sur-Arve



Centre hospitalier Alpes-Léman (CHAL), Annemasse-Bonneville

Situé dans un environnement rural, le CHAL s'installe avec une volumétrie horizontale et compacte de trois niveaux sur rez-de-jardin, respectueuse du paysage environnant. Implanté sur un axe Nord-Est/Sud-Ouest, le CHAL regroupe deux programmes : un centre hospitalier de plus de 400 lits, avec un bloc opératoire de 8 salles et un service d'urgences, et un pôle résidentiel, rassemblant une crèche et une résidence de 37 logements pour le personnel et l'accueil ponctuel des familles. Les façades

expressives du CHAL, habillées de panneaux minéraux (plateau technique) ou d'alternance bois / châssis vitré selon un motif tramé aléatoire, facilite l'orientation des usagers et lui confère une identité forte. Le CHAL a été conçu pour être un ouvrage flexible et évolutif avec une capacité d'extension de 14 000 m² SDO. Crèche et logements du personnel THPE. Mentionné au prix international NVTG IFHE Building Award 2016.

